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SUPPORTS INCREASED STRENGTH
FORCE SUPÉRIEURE

ENHANCED TESTOSTERONE SUPPORT
MEILLEURE PRODUCTION DE TESTOSTÉRONE

COGNITIVE & STRESS SUPPORT
SOUTIENT LES FONCTIONS COGNITIVES ET 
COMBAT LE STRESS

180 CAPSULES / 180 CAPSULES

TM
MC

/MD

SUPPORTS TESTOSTERONE 
PRODUCTION
FAVORISE LA PRODUCTION 
DE TESTOSTÉRONE

Test HD® Elite is our most advanced formula. Here, you’ll find curated key 
ingredients working together to support healthy testosterone production, 
muscle strength and cognitive functions, as well as help temporarily relieve 
symptoms of stress. It’s unlike any other formula out there – try it and see for 
yourself! You'll love how it delivers greater results. / Test HDMD Elite est notre 
formule la plus évoluée. Elle contient des ingrédients clés sélectionnés 
avec soin qui agissent ensemble pour favoriser une saine production de 
testostérone, pour renforcer les muscles et pour soutenir les fonctions 
cognitives, en plus d'aider à soulager temporairement les symptômes du 
stress. Elle est incomparable aux autres produits; essayez-la et constatez-le 
par vous-même! Vous adorerez les résultats obtenus.

GROUNDBREAKING 
TESTOSTERONE SUPPORT
FORMULE RÉVOLUTIONNAIRE 
DE SOUTIEN À LA PRODUCTION 
DE TESTOSTÉRONE

TEST
HD
TEST
HD

�is formula is also engineered with a scientific dose of KSM-66TM 
Ashwagandha for additional testosterone support / Cette formule contient 
également une dose scientifiquement validée de KSM-66MC Ashwagandha 
qui favorise une meilleure production de testostérone.

ENHANCED TESTOSTERONE SUPPORT
MEILLEURE PRODUCTION DE TESTOSTÉRONE

A research-inspired dose of velvet bean, plus rhodiola to support stress 
reduction and cognitive functions such as mental focus and fatigue – to get 
you through the most intense workouts. / Des recherches ont contribué à 
déterminer la dose de pois mascates et de rhodiola permettant de réduire 
les symptômes du stress et de soutenir les fonctions cognitives telles que 
la concentration et la fatigue mentale, afin que vous puissiez allez au bout 
de vos entraînements les plus intenses.

COGNITIVE & STRESS SUPPORT
SOUTIENT LES FONCTIONS COGNITIVES ET 
COMBAT LE STRESS

600MG
KSM-66TM/MC

600MG
FENUGREEK EXTRACT
D'EXTRAIT DE FENUGREC

750MG
VELVET BEAN
DE POIS MASCATES

150MG
RHODIOLA EXTRACT
D'EXTRAIT DE RHODIOLA

INCREASED 
STRENGTH
ACCROÎT 
LA FORCE 

HELP TEMPORARILY 
REDUCE STRESS
AIDE À DIMINUER 
TEMPORAIREMENT 
LE STRESS

�e precise combination of vitamin B6, zinc and magnesium has been 
shown to support testosterone production – a critical component for 
boosting muscle strength. / Il a été démontré qu'une combinaison bien 
précise de vitamine B6, de zinc et de magnésium favorise la production de 
testostérone, un élément essentiel pour développer la force musculaire.

SUPPORTS INCREASED STRENGTH
FORCE SUPÉRIEURE

PRODUIT DE SANTÉ NATURELPRODUIT DE SANTÉ NATUREL
NATURAL HEALTH PRODUCTNATURAL HEALTH PRODUCT

NPN80079084

MUSCLETECH.CA@MUSCLETECH FIND US ON
TWITTER, TWEET, RETWEET and the Twitter logo are trademarks of Twitter, Inc. or its affiliates. / TWITTER, 
TWEET, RETWEET et le logo Twitter sont des marques de commerce de Twitter, Inc. ou de ses sociétés affiliées.
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RECOMMENDED USE OR PURPOSE: Helps to promote healthy testosterone production in males. Helps increase resistance to stress/anxiety in 
individuals with a history of chronic stress, thereby improving their overall quality of life. Athletic support. Workout supplement. Helps the body to 
metabolize nutrients. Helps in energy metabolism and tissue formation. Supports testosterone production to increase muscle strength. Helps maintain 
proper muscle function. Helps to maintain immune function and healthy skin. Rhodiola is used in herbal medicine to help support cognitive functions 
(such as mental focus and mental stamina) and as an adaptogen to help temporary relieve symptoms of stress (such as mental fatigue and sensation 
of weakness). Provides antioxidants. / UTILISATION RECOMMANDÉE : Aide à favoriser une saine production de testostérone chez les hommes. 
Contribue à accroître la résistance au stress et à l'anxiété chez les personnes ayant des antécédents de stress chronique, ce qui améliore leur qualité 
de vie en général. Soutien athlétique. Supplément à l'entraînement. Aide l'organisme à métaboliser les nutriments. Contribue au métabolisme 
énergétique et à la formation des tissus. Favorise la production de testostérone afin d'accroître la force musculaire. Aide à maintenir une bonne fonction 
musculaire. Aide à maintenir une bonne fonction immunitaire et une peau en santé. La rhodiola est utilisée en phytothérapie pour aider à soutenir les 
fonctions cognitives (telles que la concentration et l'endurance mentale) et comme adaptogène afin d'aider à soulager temporairement les symptômes 
du stress (comme la fatigue mentale et la sensation de faiblesse). Fournit des antioxydants.

RECOMMENDED DOSE (ADULT MALES): Take 1 serving (6 capsules) once daily with water. Take with food and a few hours before or after taking 
other medications or natural health products. Not to be taken immediately before bedtime. Consult a health care professional for use beyond 2 months. 
/ DOSE RECOMMANDÉE (HOMMES ADULTES) : Prendre 1 portion (6 capsules) une fois par jour avec de l'eau. Prendre avec de la nourriture quelques 
heures avant ou après d'autres médicaments ou produits de santé naturels. Ne pas prendre immédiatement avant le coucher. Consulter un 
professionnel de la santé avant d’utiliser ce produit pendant plus de 2 mois. 

RISK INFORMATION: Not intended for use by persons under 18. Ensure to adequately hydrate before, during and after exercise. Consult a health 
care practitioner prior to use if you are taking antidepressant medication or hormone replacement therapy (HRT) or if you have diabetes, benign 
prostate hypertrophy and/or prostate cancer, or cardiovascular or hormonal conditions (e.g., prostate, etc). Consumption with alcohol, other drugs or 
natural health products with sedative properties is not recommended. Consult a health care practitioner if you are taking propranolol, or if symptoms 
persist or worsen. Do not use if you have bipolar disorder or bipolar spectrum disorder, Parkinson’s disease or any psychosis. Hypersensitivity/allergy is 
known to occur, in which case, discontinue use. If you experience irritability or insomnia, discontinue use. Zinc supplementation can cause a copper 
deficiency. If you are unsure whether you are taking enough copper, consult a health care practitioner prior to use. Some people may experience 
diarrhea. Diuretic effect may occur. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. / RENSEIGNEMENTS RELATIFS AUX RISQUES : Produit non destiné aux 
personnes de moins de 18 ans. S'assurer de bien s'hydrater avant, pendant et après l'entraînement. Consulter un professionnel de la santé avant de 
prendre ce produit si vous prenez des antidépresseurs, si vous suivez une hormonothérapie substitutive (HTS), si vous souffrez de diabète ou de 
problèmes cardiovasculaires ou hormonaux (liés à la prostate ou autres), ou encore si on vous a diagnostiqué une hypertrophie bénigne de la prostate 
ou un cancer de la prostate. Il n’est pas recommandé de prendre ce produit avec de l’alcool, ni avec d’autres drogues, médicaments ou produits de 
santé naturels aux propriétés sédatives. Consulter un professionnel de la santé si vous prenez du propranolol ou si les symptômes persistent ou 
s’aggravent. Ne pas utiliser ce produit si vous souffrez d’un trouble bipolaire ou d'un trouble du spectre bipolaire, de la maladie de Parkinson ou d'un 
type quelconque de psychose. Une hypersensibilité ou une allergie peut survenir; le cas échéant, cesser l’utilisation. Les suppléments de zinc peuvent 
provoquer une carence en cuivre. Si vous n'êtes pas certain de prendre suffisamment de cuivre, consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser 
ce produit. Peut causer la diarrhée chez certaines personnes. Peut avoir un effet diurétique. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Do not use if packaging has been tampered with. Store in a cool, dry place (16°C to 27°C). / Ne pas utiliser si l’emballage est endommagé. 
Ranger dans un endroit frais et sec (entre 16 et 27ºC).

Based on AC Nielsen xAOC combined total sales for MuscleTech® & Six Star® powder & pill supplements. / Selon les données de vente 
combinées des suppléments en poudre et en comprimés de marque MuscleTechMD et Six StarMD compilées par AC Nielsen xAOC.
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Serving Size: 6 Capsules /  Portion : 6 capsules
Servings Per Container: 30 / Portions par contenant : 30

Zinc & Magnesium Strength Complex / Complexe de zinc et de 
magnésium favorisant la force
 Magnesium (as magnesium aspartate) / Magnésium (aspartate de magnésium) 450mg
 Zinc (as zinc aspartate) / Zinc (aspartate de zinc) 30mg
 Vitamin B6 (as pyridoxine hydrochloride) / Vitamine B6 (chlorhydrate de pyridoxine) 10.5mg
Test-Support Matrix / Matrice de soutien à la production de testostérone
 Ashwagandha extract (as Withania somnifera) (root) (KSM-66TM) /  600mg
 Extrait d'ashwagandha (racine) (KSM-66MC)
  Standardized to 5% withanolides / Solution standard à teneur en withanolides de 5 %
 Fenugreek extract (as Trigonella foenum-graecum) (seed) / Extrait de fenugrec (graine) 600mg
  Standardized to 50% saponins / Solution standard à teneur en saponines de 50 %
 Tribulus extract (as Tribulus terrestris) (fruit) / Extrait du tribulus (fruit) 500mg
  Standardized to 45% steroidal saponins / 
  Solution standard à teneur en saponines stéroïdiques de 45 %
 Tongkat ali extract (as Eurycoma longifolia) (root) / Extrait de tongkat ali (racine) 100mg
 Muira puama (as Ptychopetalum olacoides) (bark) / Muira puama (écorce) 100mg
 Boron (as boron citrate) / Bore (citrate de bore) 700mcg
Neurosensory, Cognitive & Stress Support / 
Soutien neurosensoriel, cognitif et relatif au stress
 Velvet bean (as Mucuna pruriens) (seed) / Pois mascates (graine) 750mg
 Rhodiola extract (as Rhodiola rosea) (root) / Extrait de rhodiola (racine) 150mg
  Standardized to 1% rosavins and 3% salidroside / Solution standard à teneur 
  de 1 % en rosavine et 3 % en salidroside

PRODUCT INFORMATION
RENSEIGNEMENTS SUR LE PRODUIT

Medicinal Ingredients Amount Per Serving
Ingrédients médicamenteux Quantité par portion

Non-Medicinal Ingredients: Capsule (Gelatin, 
Titanium Dioxide, FD&C Blue No. 1), Silicon Dioxide, 
Magnesium Stearate, Microcrystalline Cellulose. 
Contains milk ingredients. / Ingrédients non 
médicamenteux : Capsule (Gélatine, Dioxyde de 
titane, Bleu brillant F.C.F.1), Dioxyde de silicium, 
Stéarate de magnésium, Cellulose microcristalline. 
Contient des ingrédients du lait.

KSM-66TM trademark is owned by Ixoreal 
Biomed Inc. / La marque KSM-66MC appartient à 
Ixoreal Biomed Inc.
Imported by / Importé par Iovate Health 
Sciences International Inc. Oakville, ON L6M 0H4. 
Unless otherwise noted, all trademarks are 
owned by Northern Innovations Holding Corp. À 
moins d'avis contraire, toutes les marques de 
commerce appartiennent à Northern Innovations 
Holding Corp. / Toutes les marques de commerce 
appartiennent à Northern Innovations Holding 
Corp. © 2020. For lot no. and expiry date: see 
bottle. / Consulter la bouteille pour connaître le 
numéro de lot et la date d’expiration.
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SUPPORTS INCREASED STRENGTH
FORCE SUPÉRIEURE

ENHANCED TESTOSTERONE SUPPORT
MEILLEURE PRODUCTION DE TESTOSTÉRONE

COGNITIVE & STRESS SUPPORT
SOUTIENT LES FONCTIONS COGNITIVES ET 
COMBAT LE STRESS

180 CAPSULES / 180 CAPSULES

TM
MC

/MD

SUPPORTS TESTOSTERONE 
PRODUCTION
FAVORISE LA PRODUCTION 
DE TESTOSTÉRONE

Test HD® Elite is our most advanced formula. Here, you’ll find curated key 
ingredients working together to support healthy testosterone production, 
muscle strength and cognitive functions, as well as help temporarily relieve 
symptoms of stress. It’s unlike any other formula out there – try it and see for 
yourself! You'll love how it delivers greater results. / Test HDMD Elite est notre 
formule la plus évoluée. Elle contient des ingrédients clés sélectionnés 
avec soin qui agissent ensemble pour favoriser une saine production de 
testostérone, pour renforcer les muscles et pour soutenir les fonctions 
cognitives, en plus d'aider à soulager temporairement les symptômes du 
stress. Elle est incomparable aux autres produits; essayez-la et constatez-le 
par vous-même! Vous adorerez les résultats obtenus.

GROUNDBREAKING 
TESTOSTERONE SUPPORT
FORMULE RÉVOLUTIONNAIRE 
DE SOUTIEN À LA PRODUCTION 
DE TESTOSTÉRONE

TEST
HD
TEST
HD

�is formula is also engineered with a scientific dose of KSM-66TM 
Ashwagandha for additional testosterone support / Cette formule contient 
également une dose scientifiquement validée de KSM-66MC Ashwagandha 
qui favorise une meilleure production de testostérone.

ENHANCED TESTOSTERONE SUPPORT
MEILLEURE PRODUCTION DE TESTOSTÉRONE

A research-inspired dose of velvet bean, plus rhodiola to support stress 
reduction and cognitive functions such as mental focus and fatigue – to get 
you through the most intense workouts. / Des recherches ont contribué à 
déterminer la dose de pois mascates et de rhodiola permettant de réduire 
les symptômes du stress et de soutenir les fonctions cognitives telles que 
la concentration et la fatigue mentale, afin que vous puissiez allez au bout 
de vos entraînements les plus intenses.

COGNITIVE & STRESS SUPPORT
SOUTIENT LES FONCTIONS COGNITIVES ET 
COMBAT LE STRESS

600MG
KSM-66TM/MC

600MG
FENUGREEK EXTRACT
D'EXTRAIT DE FENUGREC

750MG
VELVET BEAN
DE POIS MASCATES

150MG
RHODIOLA EXTRACT
D'EXTRAIT DE RHODIOLA

INCREASED 
STRENGTH
ACCROÎT 
LA FORCE 

HELP TEMPORARILY 
REDUCE STRESS
AIDE À DIMINUER 
TEMPORAIREMENT 
LE STRESS

�e precise combination of vitamin B6, zinc and magnesium has been 
shown to support testosterone production – a critical component for 
boosting muscle strength. / Il a été démontré qu'une combinaison bien 
précise de vitamine B6, de zinc et de magnésium favorise la production de 
testostérone, un élément essentiel pour développer la force musculaire.

SUPPORTS INCREASED STRENGTH
FORCE SUPÉRIEURE

PRODUIT DE SANTÉ NATURELPRODUIT DE SANTÉ NATUREL
NATURAL HEALTH PRODUCTNATURAL HEALTH PRODUCT

NPN80079084
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RECOMMENDED USE OR PURPOSE: Helps to promote healthy testosterone production in males. Helps increase resistance to stress/anxiety in 
individuals with a history of chronic stress, thereby improving their overall quality of life. Athletic support. Workout supplement. Helps the body to 
metabolize nutrients. Helps in energy metabolism and tissue formation. Supports testosterone production to increase muscle strength. Helps maintain 
proper muscle function. Helps to maintain immune function and healthy skin. Rhodiola is used in herbal medicine to help support cognitive functions 
(such as mental focus and mental stamina) and as an adaptogen to help temporary relieve symptoms of stress (such as mental fatigue and sensation 
of weakness). Provides antioxidants. / UTILISATION RECOMMANDÉE : Aide à favoriser une saine production de testostérone chez les hommes. 
Contribue à accroître la résistance au stress et à l'anxiété chez les personnes ayant des antécédents de stress chronique, ce qui améliore leur qualité 
de vie en général. Soutien athlétique. Supplément à l'entraînement. Aide l'organisme à métaboliser les nutriments. Contribue au métabolisme 
énergétique et à la formation des tissus. Favorise la production de testostérone afin d'accroître la force musculaire. Aide à maintenir une bonne fonction 
musculaire. Aide à maintenir une bonne fonction immunitaire et une peau en santé. La rhodiola est utilisée en phytothérapie pour aider à soutenir les 
fonctions cognitives (telles que la concentration et l'endurance mentale) et comme adaptogène afin d'aider à soulager temporairement les symptômes 
du stress (comme la fatigue mentale et la sensation de faiblesse). Fournit des antioxydants.

RECOMMENDED DOSE (ADULT MALES): Take 1 serving (6 capsules) once daily with water. Take with food and a few hours before or after taking 
other medications or natural health products. Not to be taken immediately before bedtime. Consult a health care professional for use beyond 2 months. 
/ DOSE RECOMMANDÉE (HOMMES ADULTES) : Prendre 1 portion (6 capsules) une fois par jour avec de l'eau. Prendre avec de la nourriture quelques 
heures avant ou après d'autres médicaments ou produits de santé naturels. Ne pas prendre immédiatement avant le coucher. Consulter un 
professionnel de la santé avant d’utiliser ce produit pendant plus de 2 mois. 

RISK INFORMATION: Not intended for use by persons under 18. Ensure to adequately hydrate before, during and after exercise. Consult a health 
care practitioner prior to use if you are taking antidepressant medication or hormone replacement therapy (HRT) or if you have diabetes, benign 
prostate hypertrophy and/or prostate cancer, or cardiovascular or hormonal conditions (e.g., prostate, etc). Consumption with alcohol, other drugs or 
natural health products with sedative properties is not recommended. Consult a health care practitioner if you are taking propranolol, or if symptoms 
persist or worsen. Do not use if you have bipolar disorder or bipolar spectrum disorder, Parkinson’s disease or any psychosis. Hypersensitivity/allergy is 
known to occur, in which case, discontinue use. If you experience irritability or insomnia, discontinue use. Zinc supplementation can cause a copper 
deficiency. If you are unsure whether you are taking enough copper, consult a health care practitioner prior to use. Some people may experience 
diarrhea. Diuretic effect may occur. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. / RENSEIGNEMENTS RELATIFS AUX RISQUES : Produit non destiné aux 
personnes de moins de 18 ans. S'assurer de bien s'hydrater avant, pendant et après l'entraînement. Consulter un professionnel de la santé avant de 
prendre ce produit si vous prenez des antidépresseurs, si vous suivez une hormonothérapie substitutive (HTS), si vous souffrez de diabète ou de 
problèmes cardiovasculaires ou hormonaux (liés à la prostate ou autres), ou encore si on vous a diagnostiqué une hypertrophie bénigne de la prostate 
ou un cancer de la prostate. Il n’est pas recommandé de prendre ce produit avec de l’alcool, ni avec d’autres drogues, médicaments ou produits de 
santé naturels aux propriétés sédatives. Consulter un professionnel de la santé si vous prenez du propranolol ou si les symptômes persistent ou 
s’aggravent. Ne pas utiliser ce produit si vous souffrez d’un trouble bipolaire ou d'un trouble du spectre bipolaire, de la maladie de Parkinson ou d'un 
type quelconque de psychose. Une hypersensibilité ou une allergie peut survenir; le cas échéant, cesser l’utilisation. Les suppléments de zinc peuvent 
provoquer une carence en cuivre. Si vous n'êtes pas certain de prendre suffisamment de cuivre, consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser 
ce produit. Peut causer la diarrhée chez certaines personnes. Peut avoir un effet diurétique. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Do not use if packaging has been tampered with. Store in a cool, dry place (16°C to 27°C). / Ne pas utiliser si l’emballage est endommagé. 
Ranger dans un endroit frais et sec (entre 16 et 27ºC).

Based on AC Nielsen xAOC combined total sales for MuscleTech® & Six Star® powder & pill supplements. / Selon les données de vente 
combinées des suppléments en poudre et en comprimés de marque MuscleTechMD et Six StarMD compilées par AC Nielsen xAOC.
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Serving Size: 6 Capsules /  Portion : 6 capsules
Servings Per Container: 30 / Portions par contenant : 30

Zinc & Magnesium Strength Complex / Complexe de zinc et de 
magnésium favorisant la force
 Magnesium (as magnesium aspartate) / Magnésium (aspartate de magnésium) 450mg
 Zinc (as zinc aspartate) / Zinc (aspartate de zinc) 30mg
 Vitamin B6 (as pyridoxine hydrochloride) / Vitamine B6 (chlorhydrate de pyridoxine) 10.5mg
Test-Support Matrix / Matrice de soutien à la production de testostérone
 Ashwagandha extract (as Withania somnifera) (root) (KSM-66TM) /  600mg
 Extrait d'ashwagandha (racine) (KSM-66MC)
  Standardized to 5% withanolides / Solution standard à teneur en withanolides de 5 %
 Fenugreek extract (as Trigonella foenum-graecum) (seed) / Extrait de fenugrec (graine) 600mg
  Standardized to 50% saponins / Solution standard à teneur en saponines de 50 %
 Tribulus extract (as Tribulus terrestris) (fruit) / Extrait du tribulus (fruit) 500mg
  Standardized to 45% steroidal saponins / 
  Solution standard à teneur en saponines stéroïdiques de 45 %
 Tongkat ali extract (as Eurycoma longifolia) (root) / Extrait de tongkat ali (racine) 100mg
 Muira puama (as Ptychopetalum olacoides) (bark) / Muira puama (écorce) 100mg
 Boron (as boron citrate) / Bore (citrate de bore) 700mcg
Neurosensory, Cognitive & Stress Support / 
Soutien neurosensoriel, cognitif et relatif au stress
 Velvet bean (as Mucuna pruriens) (seed) / Pois mascates (graine) 750mg
 Rhodiola extract (as Rhodiola rosea) (root) / Extrait de rhodiola (racine) 150mg
  Standardized to 1% rosavins and 3% salidroside / Solution standard à teneur 
  de 1 % en rosavine et 3 % en salidroside

PRODUCT INFORMATION
RENSEIGNEMENTS SUR LE PRODUIT

Medicinal Ingredients Amount Per Serving
Ingrédients médicamenteux Quantité par portion

Non-Medicinal Ingredients: Capsule (Gelatin, 
Titanium Dioxide, FD&C Blue No. 1), Silicon Dioxide, 
Magnesium Stearate, Microcrystalline Cellulose. 
Contains milk ingredients. / Ingrédients non 
médicamenteux : Capsule (Gélatine, Dioxyde de 
titane, Bleu brillant F.C.F.1), Dioxyde de silicium, 
Stéarate de magnésium, Cellulose microcristalline. 
Contient des ingrédients du lait.

KSM-66TM trademark is owned by Ixoreal 
Biomed Inc. / La marque KSM-66MC appartient à 
Ixoreal Biomed Inc.
Imported by / Importé par Iovate Health 
Sciences International Inc. Oakville, ON L6M 0H4. 
Unless otherwise noted, all trademarks are 
owned by Northern Innovations Holding Corp. À 
moins d'avis contraire, toutes les marques de 
commerce appartiennent à Northern Innovations 
Holding Corp. / Toutes les marques de commerce 
appartiennent à Northern Innovations Holding 
Corp. © 2020. For lot no. and expiry date: see 
bottle. / Consulter la bouteille pour connaître le 
numéro de lot et la date d’expiration.
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